

**EINLADUNG ZUR MEDIENKONFERENZ**

Zürich / Bern, 18. Mai 2010

Schweizer Vätertag 2010  
**Schwerpunkt: «Vater-Sein in einer multikulturellen Schweiz»**

- Thema** Am 6. Juni 2010 findet bereits der vierte Schweizer Vätertag ([www.vaetertag.ch](http://www.vaetertag.ch)) statt. [männer.ch](http://männer.ch), Dachverband der Schweizer Männer- und Väterorganisationen ([www.maenner.ch](http://www.maenner.ch)), lädt aus diesem Anlass zur Medienkonferenz nach Bern.
- Datum | Zeit** Freitag, 4. Juni 2010 | 09.30h - 11.00h
- Ort** «Käfigturm» | Polit-Forum des Bundes, Marktgasse 67, Bern
- Ablauf**
- Begrüssung  
Markus Theunert, Präsident [männer.ch](http://männer.ch)
  - Schwerpunktthema «Vater-Sein in einer multikulturellen Schweiz»  
Andreas Borter, Projektleiter eines interkulturellen Väterprojektes im Dialog mit «Migranten-Vätern»
  - «Die Väter in die Pflicht nehmen» – Präsentation eines aktuellen politischen Vorstosses  
Alec von Graffenried, Nationalrat
  - anschliessend: Fragen und Interviews
- Unterlagen** Eine Dokumentation mit den «Speaking Notes» wird abgegeben.
- Am Freitag, 4. Juni 2010, werden ab 12.00 Uhr die Medienunterlagen unter [www.vaetertag.ch](http://www.vaetertag.ch) aufgeschaltet.
- Wir danken für Ihr Interesse und eine kurze Anmeldung an Paul Gemperle, Geschäftsführer [männer.ch](http://männer.ch) ([gemperle@maenner.ch](mailto:gemperle@maenner.ch))



**PS:** Im Vorfeld des Schweizer Vätertags werden Ende Monat die Auszeichnungen «Väter des Jahres» verliehen. Informationen/Bilder dazu ab 29. Mai unter [www.swissfamily.ch](http://www.swissfamily.ch)

[www.vaetertag.ch](http://www.vaetertag.ch) | [www.fete-des-peres.ch](http://www.fete-des-peres.ch)